

Gemeinderat von Zürich

26.08.98

Postulat

von Karl Gafner (FDP)

GR Nr. 98/266

Der Stadtrat wird gebeten, die Anbindung des S-Bahnhof Sihlpost (Flügelbahnhof) am Hauptbahnhof Zürich SBB an das lokale öffentliche Verkehrsnetz zu prüfen.

Begründung:

Mit der Inbetriebnahme des S-Bahnhof Sihlpost dürften täglich rund 10'000 Passagiere vom Bahnnetz auf das lokale öffentliche Verkehrsnetz umsteigen.

Mit der Führung von Tram und/oder Bus über die Postbrücke - Kasernenstrasse könnte eine nahe, direkte Umsteigemöglichkeit geschaffen werden.

Wir gehen davon aus, dass die Investition von der SBB und dem ZVV getragen wird.

